

Reines: les inscriptions sont ouvertes pour la finale nationale



PAR JEAN-YVES GABBUD

Réagir à cet article

Les éleveurs de vaches de la race d'Hérens sont appelés à inscrire les bêtes devant lutter dans une catégorie spéciale, celle des «deuxième veau», dans le cadre de la prochaine finale nationale pour laquelle les billets sont déjà en vente.

Les organisateurs de la prochaine finale nationale de la race d'Hérens, soit la Région des Dents du Midi, ont ouvert les inscriptions pour le combat des «deuxième veau».

Cette catégorie d'âge, qui concerne comme son nom l'indique les bêtes ayant donné naissance à deux veaux, est la seule pour laquelle la participation ne dépend pas d'une qualification lors des combats régionaux. Les éleveurs qui le souhaitent peuvent donc directement inscrire leurs bêtes auprès d'Emmanuel Rey-Mermet au 079 371 78 42, jusqu'au dernier jour du mois de février.

La finale nationale de la race d'Hérens se déroulera à Sion, dans la traditionnelle arène de Pra Bardy, près du village d'Apoz, les 4 et 5 mai 2019. Les bêtes des catégories des génisses et des «deuxième veau» combattront le samedi, alors que les quatre autres catégories seront en lice le dimanche.

La finale est une occasion unique d'assister aux combats des «deuxième veau», une catégorie généralement très spectaculaire qui ne figure pas au programme des combats régionaux du Valais romand.

L'achat des billets pour cet événement est déjà possible et peut se faire via la billetterie en ligne de la finale nationale.